

Siaran Pers

Perluas Akses Berinvestasi, Investree Gandeng tanamduit Hadirkan Layanan Inovatif Reksa Dana *for Lender*

Jakarta, 6 Agustus 2018 – Investree (PT Investree Radhika Jaya) hari ini mengumumkan kolaborasinya dengan tanamduit (PT Star Mercato Capitale) dalam menghadirkan Kerjasama Sub Agen Penjualan Produk Reksa Dana dengan tajuk layanan **Reksa Dana *for Lender*** di *platform* Investree. Bertempat di kantor Investree, peluncuran kemitraan strategis ini dihadiri oleh perwakilan dari kedua perusahaan. Investree diwakili oleh *Co-Founder* Amiruddin dan *Co-Founder & CEO* Adrian Gunadi, sementara tanamduit diwakili oleh *Director of Business Development* Muhammad Hanif dan *Director of Innovation & Technology* Ferry Aprilianto.

Kerja sama yang dijalin oleh Investree dan tanamduit merupakan yang pertama kalinya dilakukan oleh perusahaan penyedia jasa teknologi finansial (tekfin) *peer-to-peer (P2P) lending* dengan Agen Penjual Efek Reksa Dana (APERD) sebagai salah satu upaya perluasan akses berinvestasi. Selain dapat membantu individu atau investor pemula dalam merencanakan masa depan yang lebih cerah, kerja sama ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman dan pengalaman yang berharga bagi masyarakat Tanah Air tentang pentingnya berinvestasi sehingga cita-cita inklusi keuangan dapat tercapai. Di samping itu, Investree kembali membuktikan komitmennya dalam berkolaborasi dengan ekosistem tekfin seiring dengan perkembangan pasar yang kian pesat guna memberikan produk dan layanan keuangan yang terbaik bagi individu dan bisnis.

“Perkembangan ekonomi yang diiringi dengan laju teknologi yang pesat semakin menuntut adanya inovasi dan inisiasi baru dari para pelaku industri demi mendukung kebutuhan masyarakat yang melek finansial. Hal inilah yang mendorong lahirnya kerjasama strategis kami bersama tanamduit dengan memperkenalkan komoditas dan alternatif investasi yaitu layanan Reksa Dana *for Lender*. Melalui layanan inovatif terbaru ini, kami ingin mengajak seluruh *Lender* kami, terutama yang berasal dari generasi muda, untuk mengenal lebih jauh ragam produk investasi dan mendiversifikasikan portofolio investasi mereka. Kerja sama ini merupakan bukti nyata bahwa kolaborasi antar sesama *platform* tekfin merupakan solusi efektif untuk percepatan inklusi keuangan di masyarakat, dengan menyatukan kekuatan, fitur, dan fokus bisnis daripada membangun teknologi dan sumber daya masing-masing,” ujar Adrian Gunadi, *Co-Founder & CEO* Investree.

Director of Business Development tanamduit, Muhammad Hanif, menjelaskan, “tanamduit dan Investree mempunyai komitmen yang sama dalam merealisasikan pertumbuhan ekonomi dan inklusi keuangan di Indonesia. Hal itulah yang membuat kami memutuskan untuk berkolaborasi dalam memenuhi tujuan besar tersebut. Investree juga merupakan pihak yang paling proaktif dan suportif dalam menyiapkan bisnis reksa dana melalui *P2P lending platform*. Kami berharap, Reksa Dana *for Lender* dapat memperluas akses berinvestasi para investor, terlebih mereka yang merupakan *millennial*, sehingga mereka bisa

mendiversifikasikan portofolio investasi mereka secara aman, mudah, dan 100% *online*. Tujuan jangka panjang pun mampu digapai dengan aman.”

Reksa Dana *for Lender* sendiri merupakan layanan khusus yang dihadirkan oleh Investree sebagai nilai tambah dan alternatif pilihan bagi Pemberi Pinjaman atau *Lender* untuk mendiversifikasikan portofolio dana *Cash-in-Hand* di akun Investree-nya selain dengan memberikan pinjaman kepada *Borrower*. Dalam hal ini, Reksa Dana *for Lender* menerapkan Tipe Pasar Uang di mana investasi akan ditempatkan di instrumen pasar uang seperti deposito dan obligasi atau surat utang yang akan jatuh tempo dalam waktu kurang dari 1 (satu) tahun. Kenyamanan *Lender* dalam berinvestasi pun terjamin karena Reksa Dana Tipe Pasar Uang memiliki risiko yang cenderung rendah dari aspek *default*, berkurangnya Nilai Aktiva Bersih (NAB), maupun likuiditas.

Layanan Reksa Dana *for Lender* memiliki beberapa keunggulan antara lain nilai investasi terjangkau di mana *Lender* dapat berinvestasi mulai dari Rp 100.000, *return* yang atraktif, dikelola oleh manajer investasi profesional sehingga dapat menjaga *Lender* dari risiko pendanaan tunggal, serta mudah, cepat, dan 100% *online*. Layanan Reksa Dana *for Lender* ini pun tidak mengenakan biaya apapun untuk keseluruhan prosesnya. Untuk memanfaatkan layanan Reksa Dana *for Lender*, calon investor harus sudah terdaftar sebagai *Lender* di Investree baik individual maupun perusahaan dengan status akun sudah terverifikasi dan mempunyai Nomor Tunggal Identitas Pemodal atau *Single Investor Identification* (SID) atau rekening efek. Jika belum punya, proses dapat dilakukan melalui www.investree.id/reksadana dan SID akan diproses oleh Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) melalui Investree untuk kemudian ditampilkan di dasbor Investree. Kedepannya layanan ini tidak hanya untuk *Lender* individual namun juga dapat dimanfaatkan oleh *Lender* Institusi atau Korporat di Investree.

Reksa Dana *for Lender* merupakan produk unggulan Investree yang terbaru setelah sukses dengan Pinjaman Bisnis (*Invoice Financing*, *Online Seller Financing*, Pembiayaan Usaha Syariah, dan *Online Seller Financing* Syariah), Pembiayaan Karyawan. Di tahun 2018 ini, Investree merilis produk Surat Berharga Nasional (SBN) di mana Investree menjadi salah satu dari sembilan Mitra Distribusi (MiDis) Penjualan yang ditunjuk oleh Kementerian Keuangan dalam memasarkan Surat Utang Negara (SUN). Pada masa penawaran Savings Bond Ritel SBR003 14 – 25 Mei 2018 lalu, Investree berhasil menjadi MiDis Penjualan SBR003 dari kategori nonbank yang memperoleh nilai penjualan tertinggi. Dengan kehadiran **Reksa Dana *for Lender***, *Lender* memiliki pilihan yang semakin beragam untuk melakukan pendanaan dengan produk yang telah dirancang secara matang untuk menjawab kebutuhan masyarakat Indonesia dan terjamin dari aspek mitigasi risiko.

--- SELESAI ---

Tentang Investree

PT Investree Radhika Jaya (Perusahaan) merupakan badan hukum yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia. Berdiri sebagai perusahaan yang telah terdaftar dan dalam pengawasan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) di Indonesia, Investree menyediakan situs layanan *interfacing* sebagai penghubung pihak yang memberikan pinjaman (*lender*) dan pihak yang membutuhkan pinjaman (*borrower*) meliputi

pendanaan dari individu, organisasi, maupun badan hukum kepada individu atau badan hukum tertentu. Tak hanya meningkatkan perolehan *lender*, Investree juga membuat pinjaman menjadi lebih terjangkau dan mudah diakses bagi *borrower* individu maupun bisnis/Usaha Kecil Menengah.

Hingga akhir bulan Juli 2018, Investree berhasil membukukan catatan total fasilitas pinjaman Rp 1,05 triliun dengan nilai pinjaman tersalurkan sebesar Rp 841 miliar, dan 16,3% rata-rata tingkat pengembalian. Investree pun dinobatkan sebagai “Indonesia Most Creative Company 2017” Kategori Teknologi oleh Majalah SWA, “Best Cash Management Solution Indonesia” Kategori New Economy Solutions dalam gelaran The Asset Triple A – Treasury, Trade, Supply Chain, and Risk Management Awards 2017 dan “Best Fintech of the Year” dalam gelaran The Asset Triple A Digital Awards for 2017 oleh Majalah The Asset, “The Winner of Indonesia Digital Innovation Award 2017” Kategori *Lending Fintech* oleh Warta Ekonomi, dan “Best P2P Lending Platform for SMEs” oleh The Asian Banker.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.investree.id atau kanal media sosial:

LinkedIn: Investree

Facebook: InvestreeID

Twitter: @InvestreeID

Instagram: @investree.id

Bersama Investree, #SemuaBisaTumbuh.

Informasi dan kontak media Investree:

PT Investree Radhika Jaya

Astranivari

Head of Marketing & Communications

pr@investree.id

KVB | Kennedy, Voice & Berliner

Angghina Khansa

angghina.khansa@kennedyvoice-berliner.com

+62 812 909 10793

Cindy Caroline

Associate Account Director

cindy.caroline@kennedyvoice-berliner.com

+628 1190 5504

Tentang tanamduit

tanamduit adalah *platform* digital yang memudahkan kustomer belajar investasi ringkas, membuka rekening reksa dana, berinvestasi, dan memonitor perkembangan capaian investasinya.

tanamduit menyajikan fasilitas *self-learning* untuk masyarakat yang masih awam dalam berinvestasi reksa dana dan juga membantu mereka untuk mengetahui profil risikonya. Dengan demikian tanamduit dapat merekomendasikan produk yang sesuai dengan karakter dan kebutuhan masyarakat.

tanamduit dikembangkan dan dimiliki oleh PT Star Mercato Capitale, sebuah perusahaan rintisan di bidang teknologi keuangan dengan tujuan memberikan pengalaman kepada masyarakat untuk berinvestasi dengan mudah dan menyenangkan, dan telah terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Perusahaan ini didirikan oleh ahli-ahli dan profesional yang dihormati dalam industri keuangan dan teknologi finansial, yang berkomitmen untuk membangun sebuah platform keuangan digital yang inovatif dan akan membawa masyarakat Indonesia ke kehidupan yang lebih baik.

Informasi dan kontak media tanamduit:

PT Star Mercato Capitale (tanamduit)

Izzatunnisa Galih

Marketing Communications

izza.galih@tanamduit.com